DALE LA VUELTA AL GUIÓN

por Azell A. Zoff

Erase una vez hace muchos años, en una galaxia muy muy lejana en el planeta Zellaton, una joven llamada Flip, para quien las cosas nunca parecían ir como ella quería. Cuando quería que brillara el sol, llovía. Cuando quería ganar un juego, perdía. Cuando quería espaguetti para cenar, le daban sopa. "¿Por qué las cosas no pueden salir como quiero?" le gritaba al cielo. Y entonces, un día, mientras caminaba, algo sucedió ¡Flip tropezó con un tronco y cayó completamente boca abajo en el lodo! Pero, en lugar de estar molesta porque se ensució toda, se echó a reír porque el mundo se veía muy divertido al revés. En ese momento, cuando Flip se reía de cabeza, se dio cuenta de que no siempre puede cambiar lo que le sucede, ¡pero siempre puede cambiar la forma en que ve las cosas! A partir de ese momento, cada vez que Flip estaba molesta o enojada con la forma en que iban las cosas, simplemente se volteaba de cabeza y veía las cosas de una nueva forma, al revés. ¡Pronto, esto se puso de moda y todos sus amigos también empezaron a voltearse de cabeza!

